久斗地区

公民館だより

平成 29 年





発行 久斗地区公民館

秋

秋もだんだんと深まり、虫の鳴き声が響いています。新温泉町初の道の駅『山陰海岸ジオパーク 浜坂の郷』が9月21日オープンとなり賑わいを 見せています。駅長の但馬牛の『まおちゃん』も 人気のようで、多くの方たちの憩いの場所ができ、 ありがたいですね。山陰海岸ジオパークの魅力発 信の場が増え人気も高まるように感じています。

私事で恐縮ですが、今月をもちまして、公民館 長を退任させていただくことになりました。 皆様に助けていただき、沢山の応援も頂きながら 何とか続けさせて頂くことができました。それも ひとえに温かい久斗地域の皆様のおかげと感謝で いっぱいです。本当にありがとうございました。 これからもよろしくお願いします。

運動会

浜坂中学校の運動会は、今年も絶好の運動会日和に恵まれ9月10日(印)に開催されました。

練習の成果をイキイキと発揮し、楽しくて、ほ がらかな素晴らしい運動会でした。

ついつい応援にも、力が入り楽しい運動会でした。

浜坂東小学校の運動会は、25 年ぶりの台風の影響で、18 日祭になりましたが、元気な東っこパワーであふれる楽しい運動会となりまし

た。子ども達の元気な様子に、家族も地域の皆さんも嬉しくなります。



理科実験体験教室

夏休みの8月25日、東小学校で行った春休みに 続いて2回目の**理科実験体験教室**を開催しました。 今回も参加も多く、不思議体験いっぱいで、みん なと、ドキドキ、ワクワクしながら-196度の 世界を体験しました。紙コップに乗ってビックリ。 空気砲でも不思議?楽しくてためになる時間でし た。ありがとうございます。











想 い出 Þ

★久斗地区青推協、スポーツクラブ 21 くとだに 漁つかみ取り大会

とんぼの里数室

子ども達にとって、夏休みの楽しみの一つになっ ている行事です♪お天気にも恵まれ、8月6日(日)、 正法庵の『とんぼの里公園』で、久斗地区の青推

協と、正法庵のみな さんと、東小学校の 校長先生も参加して くださり、楽しく開 催されていました。





子供達の、歓声と笑 顔は地域を明るく 元気にしてくれま す。

『ふる里の楽しい 想い出・地域愛』を 育むきっかけにな っています。

お世話していただ いた久斗地区青推 協、地域の皆様、 保護者の皆様あり がとうございます。











グラウンドゴルフ同好会

昼間はまだまだ暑いですが、朝夕は涼しくな りました。行楽にスポーツに良い季節となり ました。今回も汗を流しながらグラウンドゴ ルフを楽しみました。一ヶ月ぶりにプレーを した人が、ホールインワンをきめ歓声を上げ ていました。 (世話役 西村さん)

					(打数)	Н
優	勝	寺内	利正		46打	2本
準優	憂勝	七理	義満		50打	2本
3	位	下野	百合枝		58打	2本
4	位	正田	幸雄		59打	1本
5	位	株本	良美		60打	2本
参加者20名						

ホールインワン総数 15本



お知らせ

次回グラウンドゴルフ同好会の定例会は、 10月7日(土)朝8時30分より、第7回 大会を予定しております。

久谷駐在所

3年間お世話になった、久谷駐在所 田原 一輝様ご家族の皆様が、播磨警察署に転勤に なられました。地域を守っていただきとても 感謝しています。ありがとうございました。

